
FÓRUM TÉCNICO – PLANO ESTADUAL DE EDUCAÇÃO
7ª Reunião Preparatória – 28/5/2015 – 10 horas – Sala de Reuniões da GPI

Órgãos e 
entidades 
presentes

• Associação de Diretores de Escolas Oficiais do Estado de Minas Gerais – ADEOMG
• Escola Estadual Professor Guerino Casassanta
• Federação do Comércio, Bens e Turismo de Minas Gerais – Fecomércio
• Federação das Indústrias do Estado de Minas Gerais – Fiemg
• Fórum Estadual de Educação – FEE
• Secretaria de Estado de Educação – SEE
• Serviço Nacional de Aprendizagem Comercial – Senac
• Serviço Social do Comércio – Sesc-MG
• Sindicato Único dos Trabalhadores em Educação de Minas Gerais – Sind-UTE/MG
• União Nacional dos Dirigentes Municipais de Educação – Undime-MG
• Universidade Estadual de Montes Claros – Unimontes 

Parlamentares 
e assessorias 

• Deputado Dirceu Ribeiro
• Deputado Paulo Lamac
• Assessoria do Deputado Dirceu Ribeiro
• Assessoria do Deputado Paulo Lamac
• Assessoria do Deputado Professor Neivaldo

Assessoria 
ALMG

• Gerência-Geral de Consultoria Temática – Gerência de Educação, Cultura e Esporte
• Gerência-Geral de Imprensa e Divulgação – Gerência de Jornalismo
• Gerência-Geral de Projetos Institucionais
• Gerência-Geral de Relações Públicas e Cerimonial – Gerência de Relações Públicas

Pauta 
Prevista

• Abertura
• Apresentação dos convidados
• Discussão sobre o regulamento do Fórum Técnico
• Indicação de cidades para sediar os encontros regionais
• Indicação de palestrantes para o Fórum Técnico
• Marcação da próxima reunião preparatória
• Encerramento

Transcurso
 da reunião / 

pontos 
importantes

• Aberta a reunião sob a coordenação do Deputado Paulo Lamac. 
• Breve apresentação dos presentes. 
• O Deputado Dirceu Ribeiro defendeu a realização do encontro regional da Zona da Mata em Ubá. 
• O Deputado Paulo Lamac ponderou que é habitual que representantes de municípios da Zona da Mata justifiquem a baixa 

participação em espaços democráticos devido à tradicional polarização dos eventos em Juiz de Fora. Portanto, levar o 
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Transcurso
 da reunião / 

pontos 
importantes

encontro regional para Ubá viabilizaria a participação de outros municípios, uma vez que se trata de município mais central 
na região.

• O representante da Secretaria de Estado de Educação deu informações sobre a tramitação do Plano dentro da Secretaria 
e  informou que, se os pedidos de urgência que têm sido feitos forem atendidos, o Plano deverá ser encaminhado à ALMG 
na semana de 8 a 12 de junho. 

• Sugeriu-se que técnicos da Secretaria de Estado de Educação e da Undime atuem como expositores nos encontros 
regionais,  pois  estão desenvolvendo um trabalho no interior  auxiliando os  municípios  na elaboração de seus planos 
municipais de educação. No entanto, sugere-se que esses expositores não possam participar das discussões nos grupos 
de trabalho. 

• Sugeriu-se que as exposições sejam mais político-pedagógicas e menos técnicas. 
• O  Deputado  Paulo  Lamac  solicitou  que  as  indicações  de  expositores  sejam  encaminhadas  via  e-mail  para  que  as 

sugestões sejam discutidas na próxima reunião. 
• Sugeriu-se que nos encontros regionais possam ser apresentadas outras propostas relacionadas à educação além das 

que já estão incluídas nas metas e estratégias do Plano. 
• O Deputado questionou em que momento poderiam ser oferecidas propostas locais e regionais: se haveria um grupo 

específico, ou se isso ocorreria dentro dos grupos já criados, ou se seria na Plenária final. 
• Decidiu-se  que  tais  propostas  serão  apresentadas  e  votadas  nos  próprios  grupos  de  trabalho.  Aquelas  que  forem 

aprovadas serão integradas ao documento que será analisado na etapa final. 
• A representante  da Gerência-Geral  de  Consultoria  Temática  informou que  nenhum conteúdo  discutido  nos  grupos  é 

perdido, pois tudo vem para a ALMG e é consolidado, passando a integrar o documento que será discutido na etapa final. 
• Ficou definido que o critério para aprovação de propostas nos encontros regionais é o de maioria simples. As propostas 

não aprovadas serão registradas e disponibilizadas no hotsite do evento. 
• O representante da Gerência de Relações Públicas informou que as providências para a divulgação do evento estão 

aguardando definições importantes, como os municípios que receberão os encontros regionais, as datas e a entrega à 
ALMG do projeto de lei que contém o Plano Estadual de Educação. 

• O Deputado solicitou que os trabalhos de produção de identidade visual e disponibilização de hotsite sejam providenciados 
com base nas informações já existentes, como o objetivo do evento, que é discutir o Plano Estadual de Educação, e a 
divisão temática que será adotada.

• Foi agendada a próxima reunião para o dia 11 de junho, às 10 horas. 

Próxima 
reunião

• Dia 11 de junho, quinta-feira, às 10 horas, na  Sala de Reuniões da GPI (Rua Martim de 
Carvalho, 94, 12° andar).

Tarefas 
combinadas

• Encaminhar  para o e-mail  gpi@almg.gov.br indicações de lideranças locais  que possam atuar  como expositores nos 
encontros regionais, colocando como assunto da mensagem “Plano Estadual de Educação”. 

mailto:gpi@almg.gov.br

